

# Tuvo Cámpora su Primera Reunión con los Altos Mandos Militares

## Llamado del Presidente Para Detener las Ocupaciones de Universidades

*El día 13/6/73*

(AP, UPI y AFP)

**BUENOS AIRES, 12 de junio.**— El presidente Héctor J. Cámpora concurre hoy a la sede del comando en jefe del ejército para efectuar su primera reunión con altos mandos militares desde que asumió el gobierno el 25 de mayo último.

La reunión incluyó también un almuerzo compartido por Cámpora con el comandante en jefe del Arma, general Jorge R. Carcagno, y altos oficiales del comando.

Acompañado por el ministro de Defensa, Angel Robledo, Cámpora llegó a las 13:30 (11:30 EST) a la sede del comando, donde fue cordialmente recibido por Carcagno, el jefe del Estado Mayor General del ejército, general Luis A. Betti, y la plana mayor de dicho organismo castrense.

El presidente escuchó luego una exposición efectuada por los jefes militares sobre distintos aspectos profesionales de las actividades que desarrolla actualmente el ejército, y posteriormente cambió ideas con miembros del comando.

### EXHORTACION

El gobierno del presidente Cámpora, por otro lado, exhortó a los estudiantes y trabajadores no docentes de las

casas de estudios a cesar inmediatamente las ocupaciones de universidades y colegios que han paralizado la vida académica en parte del país.

El ministro de Educación y Cultura, Jorge Taiana, dijo que "el orden, la disciplina y la jerarquía deben restaurarse en todos los establecimientos de enseñanza y cultura. En el desorden, la anarquía y el caos nadie puede gobernar, estudiar ni trabajar".

La situación se va normalizando relativamente en la Universidad de Buenos Aires, pero subsiste un ambiente de convulsión en varios colegios secundarios de esta capital y en universidades y colegios del interior.

De otra parte, el presidente ascendió hoy a la máxima jerarquía en sus respectivas armas a los comandantes en jefe del Ejército, Armada y Fuerza Aérea, conforme a lo resuelto por el Senado de la Nación.

### PROYECTOS

El gobierno, en tanto, ha enviado al Congreso tres proyectos para establecer un nuevo régimen de inversiones extranjeras y nacionalizar los depósitos bancarios y el comercio exterior, revelaron hoy fuentes oficiales.

### CRITICA

Tropas del ejército y fuerzas de seguridad impidieron hoy la "ocupación popular" de una radioemisora en una ciudad fronteriza con el Brasil, mientras la continuación de la ola de toma de oficinas estatales, radios y hospitales pese a las exhortaciones del gobierno a la mesura, originaba la primera crítica de un partido político al régimen peronista del presidente Héctor J. Cámpora.

El Partido Justicialista (peronista) y representantes de la coalición gubernamental "Frente Justicialista de Liberación" dieron a conocer sendos comunicados de repudio del intento, al tiempo que el personal de la radio se solidarizaba con su director.

Más de diez radioemisoras fueron ocupadas durante las últimas horas en distintos puntos del país, algunas por sus propios empleados y otras por grupos antagonicos del peronismo que vienen librando una denodada lucha por el predominio en el seno de la administración del presidente Héctor J. Cámpora.

En muchos casos el propio personal de las radios tomó bajo su control las instalaciones, destituyó a las respectivas autoridades y designó a funcionarios nuevos, sin que en ninguno de tales hechos haya intervenido la policía para restaurar la normalidad.

### PERON

El interventor en la Universidad de Buenos Aires, Rodolfo Puiggrós, resolvió hoy restituir el título de doctor honoris causa otorgado por esa casa de estudios, al ex presidente Juan D. Perón.

Por otro lado, el ex presidente argentino afirmó que las relaciones entre Argentina y Paraguay "seguirán firmes", y expresó su "leal amistad con el pueblo paraguayo y su inalterable afecto hacia su gran amigo el general Alfredo Stroessner", según declaraciones hechas en Asunción por Rafael Ontiveros, presidente de la agrupación de residentes peronistas del Paraguay que acaba de llegar de Madrid.

### TERMINO EL MOTIN

En La Plata, las autoridades anunciaron que fue restablecido el orden en el penal de Olmos, donde más de 3 mil reclusos se habían amotinado reclamando mejores condiciones de vida en el interior de la cárcel.

El sacerdote católico Rubén Capitoni fue nombrado interventor del centro penitenciario hasta tanto el gobierno provincial designe una nueva autoridad.

Después de parlamentar nuevamente, las autoridades lograron que los detenidos retornaran a sus celdas y se normalizara la vida en el interior de la penitenciaría.